



01. Juni 2024: Tag der Organspende



(v.l.n.r.v 1. Bürgermeister Bernd Zimmermann, 1. Bürgermeister Marco Kistner, 1. Bürgermeister Jürgen Habel, 1. Bürgermeister Sebastian Rocholl, 1. Bürgermeister Uwe Emmert und 1. Bürgermeisterin Erika Hütten) Foto: Zenngrund Allianz

Deutschlandweit findet jedes Jahr am ersten Samstag im Juni der „Tag der Organspende“ statt - ganz nach dem Motto „Richtig. Wichtig. Lebenswichtig.“ An diesem Tag stehen die bewegenden Schicksale der Menschen im Blickpunkt, die Organe gespendet haben oder denen als Organempfänger ein neues Leben geschenkt wurde.

Eine klare Haltung zum Thema Organspende ist wichtig und ebenso wichtig ist es, die getroffene Entscheidung zu dokumentieren.

Seit März dieses Jahres kann der eigene Wille auch online im Organspende-Register eingetragen werden. Auch die Mitglieder des Allianzrats möchten auf die Wichtigkeit des Thematik aufmerksam machen. Als Bürger der Zenngrund Allianz haben Sie deshalb die Möglichkeit, sich am 01.06. am Infostand in Seukendorf zum Thema „Organspende“ zu informieren.

Alle Informationen dazu entnehmen Sie bitte unserer Homepage unter „Veranstaltungen“.

HofladenQuiz 2024

Entdecken Sie die regionale Vielfalt in unserem Landkreis und unterstützen Sie so die Landwirtschaft vor Ort. Noch bis zum 28. Juli können Sie an unserem spannenden Quiz teilnehmen und tolle Präsentkörbe der örtlichen Direktvermarkter gewinnen.

Nähere Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage unter „Projekte“.

Veranstlungshinweise

Seukendorf	Tag d. Organspende	01.06.
Veitsbronn	Raindorfer Kirchweih	09.06.
	125 Jahre -	
	FFW Retzlfembach	14.-16.06.
Langenzenn	Kirchweih Kirchfembach	21.-24.06.
Puschendorf	Buchmesse	28.06.